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Painting by numbers. How does it work?
Zeichnen mit Zahlen - wie funktioniert das?

By painting, children discover a world full of colours, shapes and lines, 
and they get to use their imagination and express their feelings and 
experiences. Painting stimulates communication, creativity and sensitivity, 
and increases children’s ability to concentrate and express themselves.

Dessineo colour ‘paint by numbers’ contains four images specially 
designed for children aged four and older.

We recommend painting according to the colour code, which is 
represented using numbers; for example, 1 is yellow, 2 is orange, 3 is red,  
4 is blue, 5 is green and 6 is purple.

Beim Zeichnen entdecken Kinder eine Welt voller Farben, Formen und 
Linien und können ihre Fantasie, ihre Gefühle und Erfahrungen zum 
Ausdruck bringen. Zeichnen fördert die Kommunikation, die Kreativität 
und die Sensibilität und trägt zur Konzentrations- und Ausdrucksfähigkeit 
von Kindern bei.

Dessineo color “Zeichnen mit Zahlen” bietet vier Abbildungen, die speziell 
für Kinder ab 4 Jahren entworfen wurden. 

Wir empfehlen, beim Zeichnen den einfachen Farbcode (angegeben 
durch Zahlen) einzuhalten: 1 = gelb, 2 = orange, 3 = rot, 4 = blau, 5 = grün 
und 6 = violett.

Die farbigen Umrisse erleichtern den Kindern das Ausmalen und tragen 
so zu einem besseren Ergebnis bei.
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Cover the table where you plan to work.
Keep a glass of water and cloth handy to clean the brush each time you start using 
a different colour. Replace the water regularly.
Use the palette for the paint. 
Fill each of the empty areas with the designated colour until you have created a 
beautiful colourful image.
Once you have finished painting, give the sheet time to dry. If it curls slightly while 
drying, you can place the sheet on a flat surface and position something flat and 
heavy on top of it to achieve perfect results.
Clean the paint roller, brush, palette and stencils using water and soap each time 
you are finished so as to maintain them well.

Decke den Teil des Tisches, an dem du zeichnen willst, ab.
Stelle ein Glas Wasser und ein Tuch bereit, um bei jedem Farbwechsel den Pinsel 
zu reinigen. Das Wasser sollte regelmäßig erneuert werden.
Trage die Farbe auf die Palette auf.
Male alle leeren Felder der Reihe nach mit der angegebenen Farbe aus, sodass ein 
schönes buntes Bild entsteht.
Wenn du fertig bist, lässt du den Bogen Papier trocknen. Ein Bogen Papier, der 
nach dem Trocknen krumm ist, kann auf einen flachen Untergrund gelegt und mit 
einem schweren Gegenstand flachgedrückt werden.
Den Pinsel und die Palette nach jeder Benutzung mit Wasser und Seife reinigen.

* This product can be used in combination with the Dessineo Painters Easel
* Dieses Produkt kann zusammen mit der Dessineo-Malerstaffelei benutzt werden
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